

# Akkredi- tierung

E  
M  
A  
F

# Accredi- tation

2026

## Akkreditierung EMAF 2026

**Deadline: 17. April**

- Die Akkreditierung berechtigt zum freien Eintritt in alle Filmprogramme, Ausstellungen, Performances und Talks. Die Akkreditierungsgebühr beträgt €50 (inklusive Festivalkatalog), zahlbar bei Abholung an der Infotheke des Festivals (in der Lagerhalle, Rolandsmauer 26). Bitte füge ein Foto (als jpg-, png-Datei) bei. Akkreditierungsschluss ist der 17. April 2026.
- Für am Programm beteiligte Künstler\*innen, Kurator\*innen und Referent\*innen entfällt die Gebühr. Akkreditierungen von Pressevertreter\*innen sind ebenfalls kostenlos. Wir bitten um vorherige Kontaktaufnahme mit unserer Presseabteilung:
  - Mail: [presse@emaf.de](mailto:presse@emaf.de)
  - Tel.: +49 (0)541-21 65 8
- Sonderkonditionen für Studierende bei Anmeldung bis zum 17. April 2026: Akkreditierung für €20 (Festivalpass + Katalog). Bitte die Kopie des gültigen Studierendenausweises und ein Foto (als jpg-, png-Datei) beifügen.
- Akkreditierungen sind erst gültig, wenn sie vom Festival bestätigt wurden.

Deine Daten werden vertraulich behandelt und nicht an Dritte weitergegeben. Bei weiteren Fragen schreibe bitte an Nicole Rebmann: [guest@emaf.de](mailto:guest@emaf.de)

**Euer Festivalteam**

## Accreditation EMAF 2026

**Deadline: 17 April**

- The accreditation gives free access to all film programmes, exhibitions, performances and talks. The accreditation fee of €50 (including festival catalogue) is to be paid at the Info Counter of the festival (in the Lagerhalle, Rolandsmauer 26), after your arrival. Please attach a photo (only jpg, png). Deadline: 17 April 2026.
- For invited participants (artists, filmmakers and speakers) the accreditation is free of charge. For free press accreditation please contact our press office:
  - Mail: [presse@emaf.de](mailto:presse@emaf.de)
  - Tel.: +49 (0)541-21 65 8
- Special student accreditations are available until 17 April 2026. The reduced accreditation fee of €20 includes a festival pass and catalogue. Please attach a copy of your student ID and a photo.
- Your accreditation is not valid unless confirmed by the festival.

Your personal information will be treated confidentially and will not be forwarded to third parties. For further inquiries please get in touch with Nicole Rebmann: [guest@emaf.de](mailto:guest@emaf.de)

**Your festival team**

European  
Media  
Art  
Festival

Osnabrück

European Media Art Festival  
Lohstraße 45 A  
49074 Osnabrück (Germany)

→ Tel: +49 (0)541-21 65 8  
→ Homepage: [www.emaf.de](http://www.emaf.de)  
→ Mail: [info@emaf.de](mailto:info@emaf.de)